



Señala Creel que "corcholatas" se están haciendo "pedazos", mientras en el Frente Amplio por México hay unidad

El diputado Santiago Creel, señaló que las denominadas "Corcholatas" de Morena, se están haciendo "pedazos" en la contienda interna, mientras que, en el Frente Amplio por México, prevalece la unidad. A través de sus redes sociales, el aspirante a la coordinación Nacional del Frente Amplio por México, envió un mensaje al presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.xevt.com/politica/senala-creel-que-corcholatas-se-estan-haciendo-pedazos-mientras-en-el-frente-amplio-por-mexico-hay-unidad/276215>